

VIOLENTA DECLARACION DE DEMOCRACIA CRISTIANA

LA Directiva del Partido Demócrata Cristiano entregó ayer la siguiente declaración:
A raíz de la situación que afecta a don Pablo Gumucio Vives la prensa oficialista en especial la controlada por el Partido Comunista ha desatado una campaña de calumnias e infamias en contra del ex Presidente Eduardo Frei, de su ex Ministro Juan Hamilton y del Partido Demócrata Cristiano.

Frente a esta sucia campaña, que persigue inútilmente la destrucción de la honra y la dignidad de personas eminentes, cuya honestidad y buen nombre están muy por encima de sus deshonestos difamadores, el Partido Demócrata Cristiano, declara:

1.— El señor Pablo Gumucio Vives, no ha sido nunca militante del Partido Demócrata Cristiano.

2.— Las informaciones relacionadas con los negocios del señor Gumucio no alcanzan al Partido ni a sus personeros, y son el producto típico de la inmoralidad periodística más desatada. Estos hechos confirman que los parlamentarios democratacristianos han estado en lo justo al rechazar hace algunos días un proyecto que estaba destinado a amnistiar a esta clase de individuos que deshonran al periodismo y al Gobierno, con sus sucios procedimientos.

3.— Aunque los camaradas Frei y Hamilton están a cubierto de cualquier infamia de esta naturaleza, el Partido Demócrata Cristiano les expresa públicamente una vez más, su más plena adhesión y solidaridad.

4.— Como también se ha pretendido echar sombras tanto sobre el Partido como sobre nuestros candidatos presidenciales, hacemos presente que el propio Partido Demócrata Cristiano entablará querrela criminal por los hechos referidos.

5.— La ruindad de la prensa oficialista, llega al extremo increíble de dar carácter de escándalo nacional a las presuntas actividades del señor Gumucio, sin importarle para nada su condición de familiar de un senador de Gobierno, con tal de enlodar a la Democracia Cristiana.

A estos extremos está llegando el sectarismo y la falta de escrúpulos del periodismo oficialista.

El Partido Demócrata Cristiano, responde por su propio honor y por el honor de sus militantes. Emplazamos públicamente a los periodistas del oficialismo, a que prueben la supuesta relación del Partido o de los camaradas Frei y Hamilton, con los presuntos actos delictuales que se imputan a don Pablo Gumucio Vives. Por nuestra parte reiteramos que perseguiremos ante los Tribunales la responsabilidad de los individuos que están transformando el periodismo chileno en un instrumento permanente de difamación y deshonra.